

Beschluss: Weiterarbeit AK Freiraum

Antragsteller: AK Freiraum

Die KjG-Herbstdiözesankonferenz 2022 hat beschlossen:

Der Arbeitskreis Freiraum setzt seine Arbeit in den nächsten zwei Jahren fort.

Im November 2022 wird ein inhaltliches Wochenende stattfinden. Es hat sich bereits ein Organisations-Team dafür gefunden, welches am Workshops Planen und allem das noch anfällt arbeiten.

An diesem Wochenende wird auch das Jahresthema für 2023 ausgesucht. Vorschläge dazu waren, Zeit und Wachstum, Osteuropa, Psyche.

Gemeinsam wird festgelegt welche Aktionen und Workshops für das nächste Jahr geplant werden sollen und wann die Treffen stattfinden.

Eine weitere gewünschte Aktion ist die gemeinsame Fahrt zum CSD Köln zu wiederholen, da das ein sehr schöner und bereichernder Tag für alle Mitfahrenden war.

Für jede Aktion/Wochenende bildet sich ein Team aus dem AK, welches eigenverantwortlich, bei Bedarf mit Hilfe eines Hauptamtlichen, die Treffen plant.

